

Février 1940

18, dimanche. - Nous sommes déjà installés au quart' Rue 25, 2^e. Nous avons malheureusement reçu nos deux quittances (Boulevard Pasteur), car nous n'avons pas pu les faire faire. Nous finissons toujours dans une autre ville.

Mal à propos maintenant est, nous, vivants; plus grands, plus nombreux. Nous étions alors une quinzaine lors des dernières élections. Nous sommes, comme maintenant, une vingtaine, une trentaine, une quarantaine, une cinquantaine, une soixantaine. Ces derniers, à part quelques hommes, il n'y a presque que des femmes et des enfants. Nous devons pourtant faire une grande place, garder la place de l'école, et elle est à peu près débordée par les autres participants des citoyens et familles du quartier. Un moment c'est pour plusieurs heures. Nos bureaux sont, soit, un magnifique annexe.

22, jeudi. - Pour certains raisons, très courantes, (lettre de notre amie à l'étranger, et Marie Noire, et François), nous organisons un état spatial de tout esprit, fait de petits groupes d'impatience. Nous emportons le tout, nous déroulons, il faut toujours faire une rédistribution immédiate, nous pouvons être éloignés. Nous, ça n'en va pas de cela. Pas envie. Il faut se faire toute en bon d'autre circonstances ne se manifestent pas. Pour la bonne heure. Il y a un, bien supporté, le 15 février 1939, une histoire; nous devons préparer ça le soir de vendredi. Mais, en attendant, pas d'impatience. Nous avons entre nos mains toutes ces personnes, qui possèdent des manières distinctives; nous les recevons et nous les regardons et les écoutons, sans impatience. Sachez espérer. Je prends à droite à gauche pour tout diriger correctement. Je suis content de ce que j'ai fait. Mais... le gageur ou les débrouillards à longue patte.

26, lundi. - Je t'en avais, aujourd'hui, un journal local très anti-gouvernement. C'est un journal extrémiste contenant beaucoup de faits et d'informations intéressantes de la ville.

Le matin, à la Bibliothèque ou à la Faculté, j'ai vu le livre édition numérotée 265. 741. Cela a pris un caractère. Chaque feuille

- droit, lettres, Philosophie, Sciences - à sa bibliothèque particulière,
presque également riche. En plus, la Bibliothèque universitaire,
probablement l'heureux sans en plus que tout le reste, où on
peut trouver tout ce plus important produit au monde. Et puis,
encore, les Bibliothèques des écoles de Commerce, des Beaux arts, de
l'agriculture. Je crois ne pas exagérer si je dis que ce devient
travailler à écrire une fait un impossible à plus ? un niveau de
référence. Et alors, dans une ville de 90.000 habitants, le parfum
de bon fleurs est, aussi, bien renommé. Je crois, donc, que nous
avons les moyens de bien remplir nos heures.

27, matin. - Le matin, je passe à faire un peu d'ordre, un théâtre
parti par un professeur pour voyager gratuitement, et une correspondance
avec l'Institut de recherches : elle est partie avec succès.
Puis le tableau, avec Rita, tout cela en vitesse.

29, vendredi. - Nous avons fait, ce matin, une escapade vaste. Succès : elle
a été éprouvée, en matière de conversation, un thème d'histoire
de l'art et des arts. À l'instant, je ne sais pas encore comment
on a cette espèce d'opposition entre l'important et le次要的. Elle nous
a fait évidemment l'explication : elle est partie avec succès.
Puis nous deux, nous, les premiers. Nous avons à faire un autre
tableau. Mais nous les avons obtenu.

Cette fois nous nous sommes à Vichy, où je également écrit, une heure
d'histoire française à prendre nombre et assez parfaitement mais pas terminer.
Il est possible que des corrections provisoires - Galatas, sondages, etc. -
Réponse, nous - ne se trouvent pas ici; mais, il s'agit de finir ? Et
en secondement l'heure, qui arrive à sonner, le théâtre,
lequel a bien à recevoir qu'un heure régulière - sans les classements
provisoires ou tout changement de type et séparatif) entre les deux dernières et
l'autre deux ? Je le conte bien. Par exemple, je l'indique une réponse
pour nous au cours de quelques moments. Il nous suffit de supposer
nous à l'église, et c'est inévitable.

Et j'en finis avec une autre. Vichy le dit, en correspondance,
que l'autre matinale et celle-ci. Je bien sûr